



EL HALLAZGO de 11 cadáveres ayer en **Chilpancingo** se suma a la decapitación del alcalde de la capital de **Guerrero, Alejandro Arcos**, y cuyos autores no han sido detenidos. Los cuerpos hallados ayer en esa ciudad pertenecen a integrantes de una familia de comerciantes secuestrados y asesinados por uno de los grupos criminales de la región.

ANTES QUE DISMINUIR, los hechos criminales crecen y se agravan en esa entidad gobernada por la morenista **Evelyn Salgado**, quien no parece muy preocupada por lo que ahí acontece. Su aparición la noche del miércoles en un acto público cantando, generó indignación entre la ciudadanía.

ASÍ COMO Nerón tocaba la lira mientras Roma se quemaba, la gobernadora canta rancheras mientras Guerrero arde por la violencia.

EL ASUNTO es que Salgado tiene blindaje por el simple hecho de su filiación morenista. Ni legisladores ni funcionarios federales han tomado con la debida seriedad lo que ocurre en esa entidad sureña. ¿Qué otra tragedia esperan?

• • •

MAL, MUY MAL le ha ido al ministro **Alberto Pérez Dayán** luego de haber sido quien rompió el bloque que pudo haber declarado la inconstitucionalidad de la reforma judicial.

POR INCREÍBLE que parezca, las críticas llegaron hasta su oficina, donde personal de la Suprema Corte "decoró" el lugar con reclamos, memes y todo tipo de letreros en los que le reprochan su voto en favor de la polémica reforma.

SI YA EL AMBIENTE dentro de la Corte era más que tenso, la fractura del bloque de ocho ministros lo puso peor. Queda claro que Pérez Dayán no convenció a sus colegas por su voto contrario a la ponencia del ministro **Juan Luis González Alcántara**.

• • •
¿DE QUÉ habrán hablado **Claudia Sheinbaum y Donald Trump**? Los temas en la agenda bilateral son varios y variados. Será interesante ver cómo se da el diálogo entre ambos, dada la enoorme diferencia entre los paradigmas de una y otro.

LO IMPORTANTE por el momento es que no demoró mucho el contacto entre ambos líderes y que las versiones de esa comunicación son positivas. SEGÚN LA VERSIÓN oficial del gobierno mexicano, la plática fue cordial y con el subrayado de que ambos dirigentes estarán comprometidos en el fortalecimiento de las relaciones binacionales, con pleno respeto a la soberanía de los dos países.

A LO MEJOR en la plática de ayer no tocaron temas tan delicados, pero tarde o temprano tendrán que estar en la mesa de negociaciones asuntos como el maíz transgénico, el comercio con China, el asunto migratorio. Entre otros.

POR LO PRONTO, es buena señal que Sheinbaum haya sido invitada a la toma de posesión el próximo 20 de enero en Washington. Y si acude marcaría un cambio significativo en las relaciones.

